

3. 商工・労働

	タイトル	意見等
1	徳島市内と県西部の賃金格差について	徳島県内でも、県西部美馬市三好市地域の全ての業種は、市内と比べて、年間158万円も、安く労働してるの現状です。この物価高騰に、給料は全くもって上がらず、手取り15万円で、光熱費、食費、ガソリン代と、どうやりくりしてもついていけません。県として、労働局と強化し、徳島県内の、賃金格差の是正が早期に必要です。例えば、医療機関で、顕著で、同じ病床数同じ保険診療機関で、これだけの賃金格差が産まれるのは絶対に有り得ません。経営者が摂りすぎなのは、明白です。県の条例や、国に、働きかけ、経営者に是正勧告をすべきでないでしょうか？弱者を見捨てる県なのですか？個人の労働契約と言いますが、あまりにも低い賃金では、生活できません。市県民税の減税を徳島県独自で行う。県西部企業に、賃上げした企業に対して、優遇措置をする。それぐらいやらないと格差は広がります。早期の解決をしてください
2	徳島経済新成長へ～産業振興～	<ol style="list-style-type: none"> 1. 有機ELパネル産業の産業振興 2. 医療工学産業の産業振興 3. 健康科学産業の産業振興 4. 高度炭素素材繊維産業の産業振興 5. バイオ遺伝子工学産業の産業振興 6. 光情報工学産業の産業振興 7. ロボット機械科学産業の産業振興 8. 医薬・創薬産業の産業振興 9. LED半導体レーザ産業の産業振興
3	徳島経済新成長へ～産業振興～	<ol style="list-style-type: none"> 1. 電池産業(全固体電池・太陽電池)の産業振興